



Habitantes toman carretera en Campeche ante falta de agua por Acueducto inconcluso en Calakmul

| CONVENIO Y CONTRATO REVISADOS (Miles de pesos y días naturales) | | | |
|--|-----------------------------------|-----------|-------------------------------|
| Fecha de celebración | Contratista | Original | |
| | | Monto | Plazo |
| 17/01/22 | Secretaría de la Defensa Nacional | 965,387.4 | 09/04/22-31/12/22 267 d.n. |
| 14/09/22 | | | |
| 29/12/22 | | | |

1 ECHOS SE DESTINARON 965 MILLONES DE PESOS
6:41 AM SE INAUGURÓ Y AÚN NO ESTÁ COMPLETO

343 OJADOS, POR POLICIAS, DE UN VAGON DE LA LINEA B DEL METRO DE LA CDMX; L LAS DE 8 411

CIUDAD DE MÉXICO (ANDREÍNA ANDRADE y ARGELIA CASTEL).- Se les acabó la paciencia, son habitantes de Xpujil, en Calakmul, bloqueando la carretera de Escárcega a Chetumal y dicen no la van abrir hasta que concluyan el acueducto prometido por el gobierno federal y les suministren agua.

Las familias que iban a ser beneficiadas con este acueducto se quedaron plantadas. Es el documento de la Auditoría Superior de la Federación informe 2022, se establece que para este acueducto se destinaron 965.3 millones de pesos, pero comprobados solo hay 526 millones, aún hay 439 millones sin comprobar.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4382?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4382&authkey=!ALAROAg3wEvh3LU&ithint=video&e=4Ktdq0>